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Внедрение цифровых технологий в финансовую сферу сделало возможным 
использование новых методов привлечения инвестиций, в том числе первич-
ного предложения цифровых токенов (ICO). Это актуализировало необходи-
мость модернизации законодательства, в том числе используя иностранный 
опыт. В данной статье рассмотрены механизмы, которые использует Синга-
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пур для осуществления правового регулирования ICO. Сделан вывод о том, что 
применяемые в нем способы регулирования, в частности распространение на 
лиц, осуществляющих ICO, положений законодательства о ценных бумагах и 
фьючерсах, могут быть реализованы в законопроекте Российской Федерации  
«О цифровых финансовых активах».

Ключевые слова: токены, цифровизация, ICO, ценные бумаги, цифровые 
финансовые активы.

ALEKSEENKO A.P., BELYKH V.S. THE LEGAL REGULATION OF ICO UNDER 
THE LAWS OF SINGAPORE

Implementation of digital technologies in the financial sector made it 
possible to use new methods of attracting investments, including by the initial 
offering of digital tokens (ICO). Therefore, the need of legal modernization 
based on the foreign experience is raised. This article discusses the 
mechanisms that Singapore uses to implement legal regulation of ICO. 
The authors concluded that the methods of regulation applied by Singapore, 
in particular, the extension of the provisions of the legislation on securities 
and futures to persons implementing ICO, could be implemented in the 
Russian draft law «On digital financial assets».
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